
Fachschaftsprotokoll
Anton

19. Juli 2023

Anwesende: Lilly, Flo, Marvin, Leonie, Brohannes, Anne, Grey, Anton, Fredi, Paul.W,
Benny

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:26 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Grey

• Protokoll: Anton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

FakRat vor Sonstiges

2 Checkliste/Kalender
Die gibt es.
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3 StuRa (Abstimmung)
Am Freitag war das Jubiläumschillen. Es wäre schön wenn das nächste Mal mehr Leute
kommen würden. Es gab ein Gespräch mit dem Theater. Vermutlich gibt es ab sofort
zwei Mal im Jahr einen Aktionsmonat. Das heißt es gibt 2 Tickets zum Preis von 1.
Wenn wir daran interessiert sind, sollen wir uns beim Vorstand treffen. Die Vollver-
sammlung 2022, hat einen offenen Brief zum Escholzpark veröffentlicht, das man dort
z.B. öffentliche Toilletten nutzen soll. Dieser Brief wurde aber erst jetzt abgeschickt.
Der Der Gemeinderat, hat sehr viele negative Briefe bekommen. Die freuen sich auch
über positive Rückmeldungen. Es gibt außerdem Präventionsgruppen, wo es auch schon
erste Treffen gab. Dies hatte Seminar Charakter und war nicht besonders produktiv,
da die Fronten relativ verhärtet sind. Deshalb ist es auch wichtig, dass auch Studieren-
de kommen. Bericht Studierendenumfrage: Die Ergebnisse sind da und wir sollen dort
mal reinschauen. Im Schnitt haben 1/4 aller Studierenden abgestimmt. Gerade für un-
seren Fachbereich sollen wir diese Umfrage evaluieren. Wir setzen diesen Top mal auf
die Checkliste und reden da wann anders drüber. Der Senatsausschuss für Medienent-
wicklung und Praxis hat einen Bericht veröffentlicht. Dort gibt es einen Menschen der
für grundlegende digitale Dinge wie Konten für Studierende zuständig ist. Es sollen z.B.
auch Studierendenkonten digitalisiert werden. Viele Dinge sollen nicht mehr gestückelt
sondern zusammengfügt werden. Die Uni erstellt ein Paper zu „Open Science Policy“.

3.1 Bewerbungen

Es gab drei Bewerbungen, alle drei auf den Vorstand. Alle drei sind aktuell schon im
Vorstand. Es gab ein Kritikpunkt und zwar, dass diese relativ wenig tun. Sonst war die
Meinung positiv. Alle drei sind unkritisch angenommen. Eine Person wird noch für den
Vorstand gesucht. Diese Person darf aber nicht weiblich sein. Das gibt auch Geld dafür.

3.2 Finanzanträge

Deutscher Hochschulpokal Handball Mixed 2023[nachträglich]
Fachschaft Sport

Option Stimmen Betrag

446 € 10 446 e
0 € 0 0

Das ist ein nachträglicher Antrag. Es geht um ein offizielles Hochschulturnier und es
gab früher schon Fördermittel dafür. Die Uni hat zwar die Teilnehmergebühren gezahlt,
nicht aber die Fahrtkosten, diese will die Uni nicht zahlen. Deshalb kommt der Antrag.
Es wurde der 5. Platz belegt. Beantragt ist das Geld aus dem Fachbereichssondertopf.
Dieser ist um 10 % leer
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KG4 Sommerfest[nachträglich]
Fachschaft Geschichte, Fachschaft Politik, Fachschaft Anglistik, Fachschaft Soziologie

Option Stimmen Betrag

500 € 3 500 e
0 € 0 0

Donnerstag war KG 4 Sommerfest. Dafür wurde die Uni Big Band gebucht. Dieser Kos-
tenvoranschlag kam verspätet, deshalb kam der Antrag auch nachträglich. Beantragt ist
das Geld aus dem Fachbereichssondertopf. Es wurde auf dem Sommerfest alle Studie-
rende der Uni eingeladen.

3.3 Sonstiges

Antragsfristen Vorlesungsfreie Zeit sind folgende: 25.07 mit Antragsfrist 24.07. 22.08 mit
Antragsfrist 14.08. 19.09 mit Antragsfrist 11.09. 10.10 mit Antragsfrist 02.10. Ab dem
17.10 sind alle offiziell gewählten Vertreter herzlich eingeladen. Es gibt die App MyUFR,
da sollen wir Termine für die Erstiphase bitte eintragen.

4 Pitsch Party (Abstimmung)
Es wird vermutlich nächste Woche Freitag den 28.07.23 die Pitsch Party geben. Es
wird einen Schichtplan geben. Der kommt im Laufe der Woche raus, Hoffentlich wird
das Wetter gut. Haben wir noch Plakate? Flo hat welche. Benny würde plakatieren.
Wenn das Datum steht können wir das in die Semestergruppen weitertragen. Wir grillen
auch. Paul fragt die Werkstatt wegen des Grills. Wir brauchen ebenfalls Grillkohle. Wir
schauen mal wie viel da ist. Man könnte auch den Pool aufblasen und schauen ob der
geht.

Bekommt Anton Geld für den Metro Einkauf für die Party?
Fachschaft

Option Stimmen Betrag

400 € 9 400 e
0 € 0 0

Crushed Ice ist sehr wichtig. Wir kaufen kein Strand.
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5 Zeugs für die Fachschaft (Abstimmung)
Bluetooth Empfänger

Fachschaft

Option Stimmen Betrag

39,99€ 9 39,99 e
0 € 0 0

Der Adapter ist in der Top 5 Liste. Die Qualität scheint gut zu sein. Flo kauft den
Adapter im Saturn. Wir setzen Sticker auf die nächste TO.

6 Erstiphase

6.1 Vorkurs(Bartels)

Der Bartels ist interessiert daran den Vorkurs so zu gestalten, dass auch Grundlagen
in den Vorkurs gepackt werden sollen und ihn tendenziell ein bisschen umgestalten will.
Wer trifft sich außer Grey und Teresa mit ihm. Leonie wäre dabei, Anton auch. Mittwoch
15:30 Uhr klingt nach einem vernünftigen Terminvorschlag. Gibt es schon ein Sheet, wo
man sich drin eintragen kann? Nein noch nicht.

6.2 Theater

Wir bekommen Theater vermutlich nicht in der Erstiphase unter. Es fördert außerdem
nicht neue Leute kennenzulernen.

7 FakRat
Es war FakRat.

8 Sonstiges

8.1 Getränke

Wollen wir Getränkehändler mieten? Oder Getränke selbst holen? Getränke in einem
Transporter selber zu fahren ist irgendwie illegal. Man könnte den Anbieter wechseln und
Fritz Cola oder Bionade, was es bei einem neuen Anbieter nicht gibt, selbst holen. Man
könnte auch eine Mail an Südstar schicken. Anton könnte die fehlenden Getränkekisten
holen. Wir setzten das aber auch auf die nächste TO. Fritz Kola ist cool.
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8.2 Topf für „Studierenden-Förderungsprogramme“

Der dude, der wegen der einen Tagung angefragt hat, hat sich bisher trotz Nachfrage
nicht zurück gemeldet. Aber im Prinzip haben wir das Geld (so 1000€ jährlich) in ei-
nem Topf liegen und es ist recht einfach da dran zu kommen. Man braucht nur eine
Aufschlüsselung der Kosten und eine Abstimmung in der FS. Wir können heute nicht
darüber abstimmen. Wir warten eine Antwort vom Dude ab.

8.3 Edding/Drucker

Der Drucker im CIP 1 druckt wieder.

8.4 FS-Sprechzeiten

Die Bio hat Fachschaftssprechzeiten. Benny würde sich dazu bereit erklären. Das hatten
wir auch schon einmal. Anton hilft auch mit. Wir sagen Johannes wann die Sprechzei-
ten sein sollen, der setzt das dann auf die Website. Man kann auch eine E-Mail dazu
verschicken. Nervt Kai dazu.

8.5 Spülmaschinentabs im Aquarium

Wer ist dafür zuständig. Niemand. Lilly würde sich vielleicht, eventuell dazu bereit er-
klären welche zu holen, cool, danke.

Ende der Sitzung: 19:52 Uhr
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